
Herr Ersfeld führt zu seinem Antrag aus, dass man auf dem Schulweg in Büsch zur Bushaltestelle 
teilweise nichts sehen kann und vertritt die Auffassung, dass das soziale Engagement der 
Dorfgemeinschaft honoriert werden sollte und möchte sich dem Beschussvorschlag anschließen.  
Der Vorsitzende stellt fest, dass die Dorfgemeinschaft hier einen erheblichen Beitrag zur 
Finanzierung mitleistet. 
 


